

Brigjen Febriel ; Saya Bangga Dan Apresiasi Dengan Prajurit Kodim 1603/Sikka

Suhendi - SIKKA.INDONESIASATU.ID

Apr 11, 2023 - 12:52



SIKKA - Danrem 161/WS Brigjen TNI Febriel Buyung Sikumbang, S.H., M.M., beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 161 PD IX/Udayana Ny. Ina Febriel Buyung Sikumbang melaksanakan Kunjungan Kerja di wilayah Kodim 1603/Sikka, Jln. Jendral Sudirman, Kelurahan. Waioti, Kec. Alok Timur, Kab. Sikka, Selasa (11/04/2023).

Dalam kunjungan kerja di Makodim 1603/Sikka Danrem 161/Wira Sakti Brigjen

TNI Febriel Buyung Sikumbang, S.H., M.M. beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 161 PD IX/Udayana Ny. Ina Febriel B.Sikumbang di sambut secara adat Sikka yaitu, Huler Wair dan Tarian Hegong Adat Sikka.



Rombongan disambut langsung oleh Bapak Bupati Sikka Frasiskus Roberto Diogo, S.Sos, M.Si dan didampingi oleh Dandim 1603/Sikka Letkol Czi Setiawan Nur Prakoso Utomo, S.I.P., dan Ibu Ketua Persit KCK Cab. XIV Dim 1603/Sikka Ny. Larasati Setiawan.

Dalam sambutannya dihadapan prajurit Kodim 1603/Sikka Brigjen TNI Febriel, mengaku sangat senang dapat berkunjung di Kab. Sikka khususnya di Kodim 1603/Sikka. Ini Kodim yang ke dua yang saya kunjungi secara resmi setelah Kodim 1624 Flores Timur. "Saya bangga dan apresiasi dengan prajurit Kodim 1603/Sikka sejauh ini ada beberapa hal yang menonjol yang sudah dilakukan oleh prajurit untuk masyarakat dan belum adanya data pelanggaran yang dilakukan prajurit," kata Febriel.



Lanjut Brgjen Febriel, "Tentara itu jika kamu belum berprestasi minimal kamu jangan melakukan pelanggaran, selalu jaga amanah di manapun kita di tugaskan. Bagi yang berkeluarga tetap jaga keharmonisan rumah tangga. Saya harapkan apabila anak prajurit sedang mengikuti tes TNI, orangtua harus mempersiapkan anaknya dengan baik sehingga mampu bersaing saat menjalani tes," tegas Danrem.

"Saat ini kita hidup di jaman yang canggih dan semua dilakukan di smartphone. Bagi ibu-ibu yang mempunyai anak, diharapkan sebisa mungkin mengurangi kebiasaan bermain handphone pada anak. Begitupula bagi istri prajurit yang mempunyai media sosial. Bijaklah menggunakan media sosial, manfaatkan perkembangan teknologi untuk membantu proses belajar dan kreatif ibu Persit ketika di rumah," ucap dia.

Adapaun yang hadir dalam kegiatan ini, Bupati Sikka Fransiskus Roberto Diogo, S.Sos., M.Si., Sekda Sikka Firminus Adrianus Parera, S.E., M.Si., Danlanal Maumere Kolonel Laut (P) Ady Darmawan, S.I.P.,P.S.C.,

Kapolres Sikka AKBP Nelson Filipe Diaz Quintas, S.I.K., Kasi Intel Kejari Sikka Rahmat Ibrahim.,Hakim Ketua PN Maumere. (Pendim1603)